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Acta – Comité Técnico 
Migración 2D 

  

 

  

 

 

 

Empresas participantes: 

EMPRESA REPRESENTANTE 
ALMACENES EXITO S. A. JESSY CATALINA ESCOBAR 

SUPERTIENDAS Y DROGUERIAS OLIMPICA S.A. OMAR VILLAMIL ARNEDO 
BAXALTA COLOMBIA SAS JUAN FERNANDO ARDILA 

DIANA CORPORACION S.A.S DIANA VELEZ 
COLOMBINA S.A. ANDREA BEJARANO 

BIMBO DE COLOMBIA S.A. EDGAR GAMEZ GUTIERREZ 
ZEBRA TECHNOLOGIES COLOMBIA S A S ERIBERTO CÁRDENAS 

CENCOSUD COLOMBIA S.A. JUAN CARLOS ORTEGA 
VEGAN MIXES SAS CAMILO GONZALEZ 

N° Acta 6 Horario 10:00 a.m. – 11:00 a.m. 

Fecha 21/03/2024 Lugar Virtual Teams 

Director Leonel Pava Líder de estándares Alejandra Anzola 
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APPIA GROUP LATAM S.A.S. MARC COTXARRERA VILAPLANA 

  
  

TEMA SUB-TEMA 

Comité Técnico Migración 2D Inicio de reunión 

Comité Técnico Migración 2D 
Pasos para la implementación de códigos 2D en las 

organizaciones. 

Comité Técnico 
Migración 2D 

Próximos Pasos DESARROLLO PONENTE 

Comité Técnico 
Migración 2D 

Inicio 
Se comienza con la bienvenida a las empresas participantes. Se procede a resumir los temas que se 
trataron en el comité anterior. 

GS1 Colombia | 
LOGYCA / 

ASOCIACIÓN  

Implementación 

de los códigos 2D 

en Colombia. 

Se comparte la Resolución N°2 2024 del consejo Directivo, donde desde el consejo directivo, los grupos 
colaborativos de LOGYCA / ASOCIACIÓN, se recomienda codificar los productos con mínimo el GTIN, 
Lote y fecha de vencimiento. 
Se dividen en salas de trabajo, para poder diligenciar la matriz de definición de objetivos en la cual a 
través de preguntas se define qué buscan las empresas con la migración 2D y cómo esta impacta sus 
procesos.  
Adjunto encontrarán avances de la matriz. 
En los grupos se comentaron temas cómo:  

• Las empresas necesitan conocer más las aplicaciones de los códigos 2D, por ejemplo, no sabían 

que el 2D podría arrojar datos de ubicación 

• Dado que igualmente se tiene que manejar la información impresa, no aporta ni resta el uso 

del 2D con información como tabla nutricional, a menos que hubiera una regulación que diga 

que el código 2D reemplazara y no se tuviera que imprimir 

• Para 2027 se está estimando que saldrá una reglamentación para incluir braile en los 
empaques, el código 2D podría ayudar también a acceder a información a personas con 
impedimentos visuales 

• Los beneficios que nos brindan los códigos 2D son muchisimos, solo que no los conocemos, 
GS1 debe continuar con esta divulgación de beneficios de forma activa. 

GS1 Colombia | 
LOGYCA / 

ASOCIACIÓN y  
Participación 

de los 
asistentes 
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• Depende de las capacidades, el conocimiento y las necesidades, los códigos 2D pueden ser una 
herramienta muy util para las empresas y los retos que se les presentan. 

• Para el retail el mayor beneficio percibido por la migración 2D está en la optimización de 
procesos 

Entre otros. 

Próximos Pasos 

Tareas: 

• Desde GS1 Colombia, se enviará el detalle de las actividades necesarias para esta 
implementación. 

• Los miembros del comité 2D deben establecer un cronograma más acertado sobre la 
implementacion de las pruebas de concepto en sus organizaciones.  

• Los miembros del comité deben responder la matriz de definición de objetivos y enviarla a más 
tardar el 11 de abril.  

GS1 Colombia | 
LOGYCA / 

ASOCIACIÓN 

Cierre 
Se agradece a los participantes por el tiempo atención, compromiso y participación con sus 
importantes retroalimentaciones que aportan al mejor entendimiento del estándar. 

GS1 Colombia | 
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ASOCIACIÓN 

 


